

## VILLARES DE LA REINA



La edil Teresa Polo, responsable de la biblioteca municipal. | ENE

### “Biblioteca Abierta” permitirá a los lectores coger libros en distintos edificios municipales

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha puesto en marcha un nuevo proyecto de fomento a la lectura denominado ‘Biblioteca Abierta’. Una iniciativa que consiste en instalar una pequeña biblioteca en los distintos edificios públicos, en los que habrá una colección de libros disponibles para que, quien

quiera y de forma gratuita, elija un libro, pueda llevarse-lo a casa, leerlo y cuando termine, devolverlo en el mismo lugar donde lo cogió.

El proyecto ha comenzado con el primer carrito de lectura ubicado en el Ayuntamiento con 142 libros de diversos títulos y autores de narrativa, recomendada a un público adulto.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

### El Ayuntamiento celebra el día de la Mujer Trabajadora con charlas y talleres

El Ayuntamiento de Villamayor en colaboración con asociaciones y entidades municipales han organizado diversas actividades para celebrar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora. Hoy tendrá lugar la charla “Mujer Trabajadora” de la Asociación Plaza Mayor a las 19,00 en la biblioteca, seguido de la presentación del proyecto de CASJUVI: “Mujeres de Villamayor”. También habrá talleres de empoderamiento femenino dirigidos a los jóvenes, de igualdad y con el tema “Los Rollos del Amor” y “¿Q es ser hombre?”. | ENE

## ALDEATEJADA

# El nuevo vial de acceso desde la CL-512 a ‘Las Yugadas’ dará servicio a más de 500 vecinos

Hasta ahora los habitantes de la zona tenían que dar un rodeo por Vistahermosa ■ El sector tendrá un máximo de 300 viviendas

EÑE | ALDEATEJADA

Acaba de abrir al tráfico rodado el nuevo vial de acceso al sector conocido como ‘Las Yugadas’ desde la carretera de Vecinos, la CL-512, donde de momento viven más de 500 vecinos de Aldeatejada. La recepción por parte del Ayuntamiento de la localidad de la obra de urbanización de esta calle evitará que los habitantes de la zona tengan que dar un rodeo por la urbanización salmantina de Vistahermosa que hasta ahora era obligatorio para acceder a sus viviendas.

Un servicio que facilita el día a día de los vecinos en una zona que a pesar de estar retirada del casco urbano de la localidad, de hecho linda con Salamanca, se ha convertido en una de las áreas con más desarrollo urbanístico del municipio.

De hecho, hasta ahora en el sector solo se ha desarrollado una parte de vivienda en bloque de las 300 que como máximo permitirá, porque lo que una vez que se terminen los bloques de viviendas y las unifamiliares previstas, solo esta urbanización albergará a unos 1.000 habitantes según las previsiones del Ayuntamiento de la localidad, que irá recepcionando las calles que se vayan ejecutando.



El vial sale desde la CL-512 antes del enlace con la Ronda Sur. | ENE

## LOS DETALLES

### SUD-6 o ‘Las Yugadas’

Hace dos años arrancó la urbanización de este sector que ya cuenta con varios bloques de viviendas ocupadas, aunque todavía no ha llegado a su tope, por lo que se sigue construyendo en la zona. La mayoría será vivienda en bloque aunque también hay prevista una pequeña zona de chalés adosados junto a la carretera CL-512.

### Solo dos sectores en desarrollo

Aldeatejada cuenta con este sector y el SUD-3 ‘Zurguén Arriba’ en desarrollo, aunque el segundo está situado en el ensanche del casco urbano, en la margen izquierda frente al centro de innovación tecnológica y supone otras 300 viviendas.

## SANTA MARTA DE TORMES

# Un encuentro para honrar a las santamartinas

## El Ayuntamiento organiza su I Gala ‘Con nombres de Mujer’

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

RECONOCER la labor desinteresada por los demás, el trabajo de tres generaciones de mujeres de una misma familia o la atención sanitaria a las mujeres de la localidad centró la primera gala que organizó el Ayuntamiento de Santa Marta en homenaje a las santamartinas. “Con nombres de Mujer” centró sus tres primeros galardones entregados en reconocer toda una vida de servicio.

El primer galardón fue para una saga de mujeres emprendedoras que llevan toda una vida

regentando un conocido negocio de hostelería en la localidad. Tres mujeres que han sabido conciliar su vida laboral y familiar haciendo de su establecimiento un punto de encuentro para todos los vecinos. Juliana Encinas Payo, Josefina Encinas Payo y Susana García Encinas subieron emocionadas al escenario para recibir de manos del alcalde, David Mingó, una placa que reconoce una larga trayectoria profesional.

Después le tocó el turno a María Encarnación González, la matrona de la localidad, que ha atendido desde el centro de salud del municipio no solo a las muje-



Las galardonadas en esta primera gala acompañadas por el alcalde de Santa Marta. | ENE

## La gala reconoció la labor de varias mujeres que han destacado en sus trayectorias profesionales

res santamartinas, sino también a las de los pueblos cercanos en sus embarazos haciendo un trabajo con el que asegura que “soy feliz por hacer lo que hago y por el lugar donde trabajo”.

El último galardón recayó en la Comunidad de las Carmelitas de San José, por el trabajo que realizan en su casa hogar aco-

giendo a menores con situaciones familiares muy complicadas.

La gala estuvo amenizada por el divertido humor del grupo de ‘Spasmo Teatro’ que protagonizó varios sketches y por las actuaciones de los integrantes de la ‘Asociación El Rocío’ del municipio.